

最高学年としての好スタート



新しいクラスでの生活も1か月が経ちました。生徒たちは、最高学年として授業や部活動に一生懸命取り組んでいる姿が見られます。また、時計を見て2分前に着席したり、移動教室の際は、学級委員が中心となって声をかけ整理して移動したりと素晴らしいスタートが切れた1か月となりました。

さて、先日第1回実力テストを実施いたしました。今後、実力テスト等の結果や、進路希望調査などを参考にしながら二者面談を実施していきます。また、5月24日には第2回実力テスト、6月1日には中間テストも予定されています。日々の授業を大切に、家庭学習も頑張っている一人一人をしっかり支援していききたいと思います。

学年スローガン決定

One team～明るいパワーで明日を築く～

何事にも全力で取り組みます
支え合います
当たり前を当たり前にする

各学級で話し合った結果をもち寄り、学年委員会で決定しました。学年が一つのチームになって、明るいパワーで美乃浜学園を盛り上げていきたいという生徒たちの願いが込められています。また、一つのチームとなって明日を築いていくための3か条も決めました。「何事にも全力で取り組むこと」「支え合うこと」「当たり前を当たり前にする」の3つを常に心がけて、生徒と教師の明るいパワーでこの一年、頑張っていきたいと思えます。

授業参観、お世話になりました

4月23日(土)に行われた授業参観、PTA総会、学年懇談会には、たくさんの保護者の方にご出席いただきありがとうございました。また、PTA専門委員の選出たいへんお世話になりました。



【第9学年PTA専門委員ご紹介】一年間よろしくお願いします。

学年委員	◎磯野由美子さん (9年2組 太雅さん) 磯崎地区
	○小池佳世さん (9年1組 花歩さん) 阿字ヶ浦地区
	○秋山あゆみさん (9年1組 匠望さん) 平磯地区
広報委員	○金澤麻衣子さん (9年2組 篤希さん)
	○黒澤弘子さん (9年2組 春美さん)
生活指導委員	○後藤真美さん (9年1組 陽夏さん)
	○二川祐子さん (9年2組 遥さん)

学年だよりの名前が
決定しました!

情熱大陸

～51の闘い～

(名前の由来)
51人で挑む受験だから。
51人で闘っていききたい。

たくさんのアイディアの中から、二度の選考を経て決定しました。

進路コーナー

前期の評価・評定が私立高校受験の調査書に記載されます。よい評価を得るためには、まず、日々の授業に全力で取り組むことが大切です。また、学習の評価だけでなく、行動の記録にも○が多く付くよう生活面で努力することも大事になります。受験生としての自覚をもって、がんばっていきましょう!